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平成 30 年度(2018 年度)第 1 回三者懇談会（吹田市立岸部保育園） 

１ 開催日時 平成 30年 6月 16 日(土) 午後 6時 35 分～午後 8 時 15分 

２ 開催場所 岸部保育園 遊戯室 

３ 出 席 者  岸部保育園父母の会会長、その他保護者 38 名 

社会福祉法人耀き福祉会（耀き福祉会理事長） 

吹田市児童部保育幼稚園室職員（保育幼稚園室長、児童部総括参事、保

育幼稚園室参事、保育幼稚園室主幹、保育幼稚園室主任、岸部保育園長、

岸部保育園長代理、岸部保育園保育士） 

４ 議  題 １ 懇談会の進め方について 

  ２ 質疑応答 

５ 議事要旨 

 

１ 開会 

吹田市： ただいまから第１回三者懇談会を開会いたします。はじめに資料の確認をさせ

ていただきます。 

 

（資料の確認） 

 

吹田市： 三者懇談会に入る前に、当岸部保育園民営化移管先事業者決定の経過を御存知

ない方もおられますので、これまでの経過を簡単に御説明いたします。 

岸部保育園の移管先事業者を選定するために、昨年 10 月 20 日に選定委員会を

設置しました。その後、３回の委員会を開催し、様々な議論や審査を経て、最終

的に社会福祉法人耀き福祉会を選定するとの答申が得られたため、この答申を受

けて本年３月 19日に市としての決定を行いました。 

移管日は平成 32年４月１日ですが、移管に向けて円滑な引継ぎを行うため、こ

の三者懇談会が本日設置されました。今後、三者懇談会において、岸部保育園の

保護者代表の皆様と、社会福祉法人耀き福祉会、吹田市の三者で様々な調整事項

について協議を行っていくことになり、本日は皆様に御出席いただいております。 

 

２ 出席者紹介 

吹田市： 本日が初めての開催となりますので、三者懇談会の出席者の皆様について御紹

介をいただきます。 
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（出席者紹介） 

 

吹田市： 出席者の皆様から一言御挨拶をいただきます。 

まず、吹田市から御挨拶いたします。 

 

吹田市： 岸部保育園の保護者の皆様、社会福祉法人耀き福祉会の中谷理事長様、本日は

お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。先ほどお伝えいたしまし

たとおり、この岸部保育園につきましては、本年 3 月 19日に耀き福祉会を移管

先事業者と決定いたしました。 

耀き福祉会は、吹田市内で保育園千里山キッズや小規模保育事業のハッピータ

イムを運営されていますので、岸部保育園を引き受けていただけることは、大変

光栄に思っております 

本日は皆様からの質問に丁寧にお答えし、有意義な時間を過ごしたいと思って

いますので、よろしくお願いいたします。 

 

耀き福祉会： 耀き福祉会は、今から７年前に千里山で保育園千里山キッズを開園しました。

働くお母さんたちが子供を預ける保育所がなかったため、自分の家を開放してハ

ッピータイムという認可外保育施設を開設したのがその 25 年ほど前です。ハッ

ピータイムは 3年前から小規模保育事業として今も運営しています。 

ハッピータイムでは、２、３歳になると他の認可保育所に移られる方が多いの

で、年長までの成長を見ることができませんでした。もっと成長に関わって年長

までの保育がしたいという思いがありましたので、社会福祉法人を設立して保育

園千里山キッズの開園に至っています。それまでの 25 年間は、夜中まで子供を預

かったり、晩御飯を食べさせたり、様々なサポートをしてきましたので、今思う

ととても懐かしく感じます。 

保育園千里山キッズを開園して 2 年目に茨木市からお声がかかり、茨木市立下

穂積保育所の民営化を引き受けることになりました。民営化した時に保育園下穂

積キッズという名前になっています。それから今年で 5年目です。その他にも、

色々と声をかけていただき、今は茨木市でも小規模保育事業と、つどいの広場と

いう地域子育て支援事業を行っています。また、今年度から吹田市の桃山台小学

校で留守家庭児童育成室の運営も始めました。 
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自分からあれをしたい、これをしたいと思って事業を進めてきたのではなく、

市や保護者の方からお話をいただき、誰かのお役に立てたらいいなという気持ち

が私の原動力になってきました。この岸部保育園についても、民営化をして事業

拡大をするぞというのではなく、お役に立ちたいという気持ちからです。多くの

法人がある中で、うちの園を選んで保護者の方が訪ねてきてくれたというのは特

別なことだと思っています。 

微力ではありますが、保護者の皆さんと一緒に話し合って、協力しながら進め

たいと思っています。これまで受け継がれてきたことや、様々な御意見があるな

かで、調和的に話し合っていきたいです。吹田市は 5 園の民営化があったけれど

も、岸部保育園は事業者と保護者が仲良くなって、一番スムーズに進めることが

できたよね、と言えるような１年間を過ごして本番を迎えたいと思っています。 

保護者の皆さんにとってベストな選択は公立のままでということでしょうが、

それが難しい場合に、耀き福祉会に民営化をしてもらって良かったねと言っても

らえるように応えていきたいですので、保護者の皆さんや市と手を取り合って進

めていきたいと思っています。 

保護者の方には、保育園千里山キッズに来て給食を食べていただくなどの交流

を進めることで、更に安心していただけると思っています。茨木市の保育園下穂

積キッズは園舎が新しくなります。そちらにもバスで子供たちを連れて行って、

様々な遊具で遊んでもらいたいですし、夢はいっぱいあります。 

「夢や希望を持ち自分らしくかがやいて、心豊かにたくましく自立し、社会に

貢献できる幸せな子ども達を育てます。」というのが耀き福祉会の保育理念です。

この理念のもと、先生たちにも夢や希望を持って幸せな気持ちで仕事をしてほし

いと思っています。私たちが少しでもお役に立てたらいいなという気持ちで参加

しておりますので、今後ともよろしくお願いします。 

 

保護者： 本日は大変お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。 

岸部保育園の民営化に向け、昨年度末に移管先事業者が耀き福祉会に決定しま

した。今後の岸部保育園をどのようにしていくかを決めていくにあたり、子供た

ちが安心して生活できるよう、親が納得して預けられるよう、有意義な三者懇談

会となるように話し合っていきたいといます。皆様、これからどうぞよろしくお

願いします。 

 



 

4 

 

３ 懇談会の進め方について 

吹田市： 今後の三者懇談会の進め方について協議していきたいと思います。今後、どの

ように岸部保育園を引継いでいくかについては、保護者の皆様から様々な御意見

や御要望があると思いますが、内容によってはその場ですぐにお答えすることが

難しい場合もございます。御意見や御要望については、保護者代表で取りまとめ

ていただき、事前に書面の形で御提出をお願いしたいと思っています。そして、

それに対する考え方を三者懇談会の場でお答えしていくという形で進めたいと考

えています。また、耀き福祉会から岸部保育園を引き継ぐにあたって、何か提案

したい内容があれば、同様に三者懇談会の場で協議したいと考えております。 

先行して三者懇談会を開催している南・吹田・藤白台保育園では、このような

進め方をしており、同じように進めていきたいと考えています。この点について

何か御意見はございますか。 

 

（意見なし） 

 

吹田市： では、当面はそのような形で開催することとします。 

 

４ 質疑応答 

吹田市： 今回の三者懇談会開催に向けて、保護者の皆様から要望書をいただいておりま

すので、吹田市と耀き福祉会から回答をさせていただきます。 

 

（吹田市から回答） 

（耀き福祉会から回答） 

 

吹田市： 保護者の方からの御質問や御意見をお伺いしたいと思います。 

 

保護者： 移管後の料金改定をどのように考えているのか気になります。今現在考えてい

るプランなどはありますか。 

 

耀き福祉会： 少し考えているのが 800 円の給食費です。移管後は厨房をきれいにして、スチ

ームコンベクションオーブンなどを設置したいと思っています。スチームコンベ

クションオーブンがあれば提供できる献立がかなり豊富になりますので、1,000
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円くらいの金額にさせてもらって、給食が美味しくなったねと言われたらいいな

と思っています。ただ、これは私が気持ちとして思っているだけで、決定したわ

けではありません。移管後しばらくしてから、200 円だけ値上げはいかがでしょ

うかと提案させていただくことがあるかもしれませんが、可能な限り 800円のま

ま引継ぐ予定ではいます。 

制服はありませんし、布団も今のままであれば費用はかからないと思います。

ちなみに保育園千里山キッズではリース方式を導入しており、布団を持って帰っ

たり、洗濯して干す必要もありません。リースの金額は月額約 1,000円です。将

来的にはベッドを入れて、ブランケットだけにしたいと思っています。 

急に費用負担が変わると、保護者の方もびっくりされると思うので、今は岸部

保育園の現状を引継いでいきたいという気持ちを持っています。 

 

保護者： 給食費や布団のリース代は保育料とは別ですか。 

 

耀き福祉会： 現在も、保育料とは別に 800円を負担されていると思いますので、それと同じ

です。もし、リース方式を導入するのであれば、保育料とは別になります。 

 

保護者： 将来的にベッドにしていきたいということですが、どのようなものを想定され

ているのでしょうか。 

 

耀き福祉会： ベッドの導入については、費用もかかるので大分先の話になると思います。ま

だ、具体的に提示できるような段階ではありません。 

 

保護者： 園舎の建替えについてです。建替え方法として、園庭に新しい園舎を建ててか

ら、今の園舎を取り壊すというのが、一番お金がかからないと思います。ただ、

日差しや方角なども踏まえて、現在の位置がベストであると判断して建てられて

いると思うので、その方法でいいのか気になるところです。保育園下穂積キッズ

の園庭の状況などはわかりませんが、どのように建替えを進めているのか教えて

ください。 

 

耀き福祉会： 確かに、この立地では園庭に新しい園舎を建てるのは難しいですので、近くに仮

園舎を建てる代替地があったらいいなと思っています。保育園下穂積キッズの場合
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は、園庭がとても広いので、園庭の中に新しい園舎を建てて、完成後に今の園舎を

取り壊して園庭にする予定です。ただ、今は代替地に仮園舎を建てる方法が多いよ

うです。 

代替地が見つかるかどうかはその時にならないと分かりませんし、今の園庭を使

って建替えないといけない場合は、設計士や保護者の皆さんと話し合いながら、理

想の形に近づけたいと思っています。老朽化が進んでおり、5、10 年とそのままに

しておける園舎ではないので、どこかで踏み切らないといけないと思っています。

公立のままでは建替えは難しいです。民営化することによって、保護者の皆さんに

新しい園舎を見てみたいと思っていただけたら、それは夢のある話だと思います。 

 

保護者： 0・1歳児の保育室の修繕を予定しているとのことでしたが、園の周りには外灯

が少なく、自転車置き場の柵の老朽化も進んでいます。直接保育に支障を来す場

所ではないかもしれませんが、夕方の送迎もありますし、子供が触って怪我をす

る可能性もあるので、対応してほしいです。 

 

吹田市： 修繕に対する要望は各園で取りまとめて、保育幼稚園室に伝えてもらっていま

すので、その中で優先順位をつけて実施しています。特に、保育に支障を来す箇

所を優先的に対応している状況です。予算に限りがあるので、自転車置き場につ

いて優先的に対応している園はほぼありません。 

ただし、移管後に運営する耀き福祉会にも見てもらって、できるだけ優先的に

修繕してほしいという箇所については、この 1、2年の間に対応させていただく予

定です。どの箇所を修繕してくのか決まりましたら、あらためて御報告させてい

ただきます。 

なお、４月から民営化した南保育園では、出入口前の道路が狭くて危ないので、

自転車を中に入れるようにしてほしいという強い要望が、法人さんからありまし

たので、対応させていただいています。また、車に対して児童の飛び出しに注意

を促す電柱幕も設置しました。 

 

保護者： 子供からすれば、卒園した園は特別なものと思っています。そのまま引き継い

でもらう地域行事なのかどうか分かりませんが、保育園千里山キッズでは、中学

生の職業体験は受け入れていますか。 
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耀き福祉会： 中学生はもちろん、小学生、高校生や社会人のボランティア、外国人の留学生も

園に来ていただき、遊んだり手伝ってもらったりしています。様々な人たちに園

児たちが触れ合うのは良いことだと思っています。卒園児が気軽に遊びに来られ

るような園になれたらいいなと思っています。 

 

保護者： 先ほど給食費のお話がありました。スチームコンベクションオーブンを入れる

ので、現在の800円を1,000円にできたらいいなと言われていたと思いますが、

設備を更新するために現在の費用に上乗せすることを、吹田市としては認められ

るのでしょうか。 

 

吹田市： 先ほどの 200円分の徴収は、給食の献立が変わったり、品数が増えるためであ

って、設備の更新費用を上乗せするためではないと認識しています。スチームコ

ンベクションオーブンなどの設備の更新については、法人の運営費の中でやり繰

りしていただくか、市の小規模補修費助成制度を使っていただくことになります。 

 

耀き福祉会： 値上げをするしないに関わらず、スチームコンベクションオーブンは導入する予

定です。吹田市の 800円という金額は、茨木市の 1,000 円や他の私立園などの

1,500 円から 2,000円程度と比べると大分安いなという印象を持っています。

ただ、実際に吹田市の公立保育所の給食を見せていただくと、耀き福祉会の給食

とかなり違うと実感しているので、どちらがいいのだろうかと思ったりもしてい

ます。 

今のままでということであれば、少なくとも移管後５年間は変えることはあり

ませんが、社会福祉法人としてそれ以降もこの金額をずっと維持できるのか分か

りませんし、少し金額を上げさせてもらって提供できるものを工夫していく方法

もあります。そういったことも話合いかなと思っています。 

 

保護者： 給食費の 800円で対応に困っているようですが、現在の臨時雇用員の方を同じ

ような条件で雇用することは可能なのでしょうか。 

 

耀き福祉会： 公立の保育士の賃金と、耀き福祉会の保育士の時給は正直言って違うと思いま

す。ただ、うちの法人ではお金だけではない働きやすさを感じて勤務してもらっ

ています。賃金をどうするかはまだ何とも言えませんが、引き続き働いていただ
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けませんかというお願いをさせてもらい、先生たちの判断に委ねようと思ってい

ます。 

繰り返しになりますが、保護者の皆さんを心配させたくありませんので、移管

後すぐに給食費を値上げしようということではないです。できる範囲で豊かな給

食を提供したいという思いがあるので、可能性として申し上げただけです。不安

を与えてしまったのであれば、申し訳ありません。全ては子供たちのためを考え

て進めていきたいと思います。 

 

保護者： 先ほどの建替えの話の中で、代替地を利用したいというお話があったと思いま

す。ただ、実際に探すとなると手間やコストがかかってきますし、民営化後 5 年、

10 年経過していたら、市がどれだけ関与してくれるか分かりません。今後、建替

えの話が本格化した時に、市は協力して代替地を探してくれるのでしょうか。 

また、はぎのきこども園の建設の際には、古江台幼稚園の園児は古江台小学校

の一部を使わせてもらい、その間に園舎を建替えたと聞いています。そういった

ことを岸部保育園の建替え時にもしていただけるのでしょうか。 

 

吹田市： 古い話になりますが、ある私立保育所が建替えをするので代替地を貸してほし

いと言ってこられたことがありました。その当時、幸町に吹田市の旧給食センタ

ーの土地がありましたので、有償でそこの駐車場を貸したことがあります。ただ、

建替えを行う将来のためにずっと土地を置いておくことはできないので、建替え

を行う時にたまたま空いている土地があり、1、２年程度貸せるのであれば対応を

検討します。実際には、私たち保育幼稚園室が土地の管理をしているわけではな

いので、担当部署に貸してほしいという働きかけをすることになります。 

はぎのきこども園の場合は、古江台幼稚園は耐震診断で安全性に問題があった

ため、早急に対応する必要があったことと、古江台小学校にたまたま空いている

教室があって、利用することができたという特別な事情がありました。岸部保育

園も含めて、将来の仮の話をすることは難しいと思います。 

 

保護者： 耀き福祉会からは、園の保護者からの要望に対して、だいたいそのようにさせ

ていただきますと回答してもらいました。ただ、それ以外で具体的に変えていき

たいと考えている内容が分かりづらいです。例えば、保育園千里山キッズでは英

語を取り入れていると聞いています。費用の負担があるか否かに関わらず、取り
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入れたいと考えていることを教えてほしいです。 

 

耀き福祉会： 保育に関する基準は公私立に関係なく決まっていますし、子供を最優先に最善

の保育を行うという考えは同じだと思っています。公立はのびのびと遊び、私立

はお勉強ばかりしているというイメージもありますが、実際には何も変わりませ

ん。保育方針としては子供の尊厳を大事にしたいと思っています。叱る時もあり

ますが、子供に対しては、上から目線ではなく優しい口調で接してほしいと先生

たちに伝えています。 

ただ、耀き福祉会の特徴は何だろうなと考えると、うちの園には外国人の方が

いるという点です。英語を取り入れている園はありますが、英会話スクールの外

国人の先生が来て 1時間程度レッスンをして帰るというのではなく、長い時間一

緒に遊んだり、給食を食べたりしながら英語で会話をしています。園児たちはち

んぷんかんぷんかもしれませんが、感性で捉えてほしいですし、グローバルな視

点から外国人の方を特別な目でみることなく、慣れていってほしいという思いも

あります。様々な国の方に保育園下穂積キッズや保育園千里山キッズに来てもら

っていますが、保護者の方からお金をいただいてはいません。 

また、地域貢献として、サッカー元日本代表の加地選手に来ていただいたり、

来月には世界的な歌手の方にお願いして、メイシアターで無料の親子コンサート

を行います。０歳から参加可能ですし、泣いても騒いでもいいので皆さんに来て

もらおうと思っています。 

下穂積保育所の民営化の時には、英語の提案をしたけれども、ノーと言われる

お母さんがいたので取り入れることができませんでした。しかし、しばらく経っ

た頃に、なぜ英語を入れないのですかという声をいただきましたので、５歳児だ

け取り入れました。そうすると、4歳児も 3 歳児もという声があがってきました

ので、現在は全てのクラスで実施しています。当初、英語の提案が反対されたと

いう経緯があるので、色々と提案をしたくても遠慮してきた部分があります。 

民営化の場合は、保護者の皆さんとの話し合いが必要なことは分かっています

が、より良いことを提供したいという気持ちは常に持っています。保育園千里山

キッズでも、去年と同じではなく毎年より良くしていこうと考え、英語や体育な

どを取り入れています。カリキュラムの一つとしているので、保護者の方からお

金をいただいていませんし、先生たちの保育力向上にも繋がっていると思います。 
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保護者： 園舎の修繕をしていただけるのはありがたいですが、実際に作業を行う時に、

大きな音が出たりして、子供たちにストレスがかからないか心配です。色々と工

夫をしながらやっていただけるのでしょうか。 

 

吹田市： 民営化する園に限らず、どの園でも保育に支障を来す場合は修繕を行っていま

す。日程や行事等のことも含めて、現場の園長とも相談しながら、出来るだけ園

児に影響が出ないように進めています。 

 

保護者： これまでの役員会で保護者の要望を取りまとめて、園から回答をもらっていま

す。回答の中には公立保育所だから対応できないといった内容もありました。私

立であれば対応できる内容もたくさんありましたので、変えていけるところは是

非変えていってほしいと思います。この要望や回答は園で保管されていますので、

今後の参考にしてください。 

 

耀き福祉会： ぜひ、参考にさせていただきます。 

 

保護者： 私は、母の日に、子供が園でプレゼントを作って持って帰ってくることを楽し

みにしていましたが、様々な事情から行っていないということが分かり、少し残

念だったという経験があります。保育園千里山キッズではそういった取組みは行

っていますか。 

 

耀き福祉会： 時代の流れがあるので一定の配慮は必要と思っています。保育園千里山キッズで

は、父の日や母の日ではなく、「感謝の日」を作っています。乳児クラスでは、

先生たちが手伝いながら、園児が家に持って帰るプレゼントを作っています。 

 

保護者： 祖父母参観はありますか。 

 

耀き福祉会： 「グランパ・グランマの集い」という名前で行っています。ちなみに、保育園

千里山キッズでは、運動会を「キッズカーニバル」、生活発表会を「キッズフェ

スティバル」って呼んでいます。 

 

保護者： 私自身は保育士として動いていたことがあるので、公立と私立は大分違うと思
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っています。私の働いていた私立では、理事長の意に沿わないとやっていけない

という雰囲気がありました。また、運動会の鼓笛隊一つをとってみても、私立は

とてもきちっとしていますが、公立はのびのびしておりそれが良いとも思ってい

ます。資料を見たり、これまでのお話をお聞きすると、耀き福祉会は公立的で良

いイメージなので、変えるところは変えながらも公立的な部分も大事にしてほし

いと思っています。 

次に、父母会の件です。私立ではあまり保護者が集まるという話は聞きません

が、公立では月に 1回ほど集まって話をしています。現在の父母会が移管後はど

のようになるのか教えてください。 

最後に、臨時雇用員の継続雇用についてです。これまでの民営化園の状況を教

えてください。 

 

耀き福祉会： 父母会は絶対にあった方が良いという保護者の方もいると思います。その一方

で、役員をしたりするのは嫌だなと感じている保護者の方もいらっしゃると思い

ます。いずれにせよ、父母会について法人が何かを言う立場ではないと思ってい

ます。ただせっかくの変わり目ですので、保護者の皆さんに考えていただいても

いいのかなと思っています。保護者の方の負担を少なくしてほしいですし、保護

者の方しかできないこと以外は、園が担うようにしてもいいのかなとも思ってい

ます。 

下穂積保育所の民営化では、移管後も父母会はそのまま継続していましたが、

無くしてもいいのではという声が保護者からあがりました。様々な行事やお金の

管理で大変な部分がありますので、今年、アンケートを取ることになったようで

す。 

一方、保育園千里山キッズには開園当初から父母会はありません。しかし、保

護者の皆さんはみんな仲がいいですし、先生たちともよく会話をしています。そ

れを見ていると、父母会が無いと保護者が仲良くなれないとか、園のことが分か

らないということは決してないのかなと思っています。 

下穂積と千里山の両方を見ているので、岸部保育園はどうなるのかなと思って

います。岸部保育園の父母会がどうなるのか分かりませんが、時代の流れも踏ま

えながら、保護者の皆さんが居心地の良い園になればいいなと思っています。 

 

保護者： 今は横の繋がりが希薄化しています。父母会を通じて他のクラスの方とも色々
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な繋がりを作っていけるのは、父母会の良いところだと思っています。できれば

父母会を大事にしてほしいです。 

 

吹田市： 臨時雇用員の継続雇用の状況についてお伝えします。南保育園では、パート職

員が 9名、アルバイト職員が 7名継続して働いていただいています。 

吹田保育園では、近日中にこばと会とパート・アルバイト職員が面談を行う予

定です。藤白台保育園では、耕心会とパート・アルバイト職員との 1回目の面談

が終了したところです。 

岸部保育園では、引継ぎが始まったばかりですので、耀き福祉会に現在の状況

をお伝えしてから、来年の今頃くらいに面談をしていただくことになると思って

います。 

 

保護者： 下穂積保育所では保育の引継ぎはうまくいきましたか。アンケートをされたと

聞きますが、悪い意見があったならば教えてください。 

 

耀き福祉会： 移管後 1 年を経過してからアンケートを行いました。多くの項目があり、移管

前と移管後を比較するような内容です。結果としては、やや良いという答えが多

かったので、完璧とは言えませんがうまくいっていると思っています。 

悪い意見かどうか分かりませんが、個人的に頼りにしていた公立の先生がいな

くなって寂しくなった、対話が少なくなったという答えはありました。それを見

て対話を増やしていかないといけないなとは思いました。ただ、あくまで個人的

な意見なので、全体的にはうまくいっているという内容が多かったです。 

子供たちの順応性はとても高く、民営化したから辞めたいとか行きたくないと

言って泣くような子供はいなかったです。民営化した時に、園名を「保育園下穂

積キッズ」に変えましたが、すぐに慣れてくれました。そういった子供たちの様

子を見ていても、うまく引継げたのかなと思っています。 

 

保護者： 保育園千里山キッズのホームページを拝見しました。土曜日の給食の写真だけ

が無かったので、土曜日の給食や園の体制がどうなっているのか気になりました。

また、年間行事予定に園児の写真が明らかに判別できる状態で載っていました。

岸部保育園では、参観の時でも個人のスマホで写真を撮らないことになっていま

す。昨今はそういったことがきっかけで事件になったりすることもあるので、そ
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の点についてお考えを聞かせてください。 

次に、3月に開催した選定委員会の議事録も拝見しました。その中で、保育園千

里山キッズには連絡帳が無いことと、連絡帳はあっても無くてもいいのではない

かと言われていたと思います。様々な意見があるとは思いますが、私としては、

園で子供がどのように過ごしていたのか、連絡帳を見るのが楽しみですし、卒園

後も子供の財産になると思うので、是非残してほしいと思っています。 

 

耀き福祉会： 地域柄もあると思いますが、保育園千里山キッズでは土曜日の保育需要が極端

に少ないです。先生たちが週休 2 日制を取っていることもあって、給食はパンや

フルーツ、スープなどで対応していることが多いです。もちろん栄養価について

は問題ありません。職員の配置も基準通り行っています。 

ホームページの写真掲載に関しては、保護者全員の方から同意書をいただいて

います。もちろん、うちの子供を載せないでくださいという声があれば掲載はし

ません。 

連絡帳については、乳児から 2歳児まではあります。3歳児から無くしている

のは、現場の保育活動を中心にしたいということと、子供たちが会話をできるよ

うになっていくので、ご家庭で今日は何をしてきたという会話を増やしてほしい

という意味があります。必要な持ち物や明日の予定、その日の様子を撮影した写

真などは掲示しており、保護者の方から見ましたというお名前を書いていただい

ています。 

 

保護者： 保育園千里山キッズを実際に見に行ってみたいと思っています。一人ひとりで

は行きにくいので、岸部保育園の保護者向けに見学会などをしていただけないで

しょうか。 

 

耀き福祉会： 園の見学は歓迎しますので、この日に行きますとお伝えいただけたら、いつど

のように見ていただいても構いません。土曜日は簡易な給食なので、平日に来てい

ただいて給食も食べてほしいです。ただ、グループでの参加の場合は、給食のお皿

の数や保育室の都合がありますので調整をお願いします。 

 

保護者： 私の子は５歳児でもうすぐ一泊保育です。今、園では一泊保育に向けて、園児

の気持ちを高めて行く取組をしているそうです。岸部保育園では毎年園に泊まっ
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ており、普段過ごしている園に泊まる経験は、子供たちにとっても大きな思い出

になると思っています。私立では、他の場所に泊まりに行くこともあると聞きま

すが、保育園千里山キッズではどのようにされているのか教えてください。 

また、子供たちの卒園時に、それまで関わってくれた公立の先生たちも来てく

れたら、保護者も子供たちも嬉しいです。そういったことも受け入れてもらえた

らありがたいです。 

 

耀き福祉会： 実は、保育園下穂積キッズは今日がまさしく一泊保育の日です。公立の頃から変

わらず、保護者会が主催をして忍頂寺で行っています。保護者の方も一緒に行っ

て、そこで泊まってもらいます。ちょうど今頃、先生たちが出し物をして盛り上

がっている最中ではないでしょうか。 

保育園千里山キッズは園で一泊保育を行っています。一泊保育は５歳児の行事

ですが、4 歳児がランチョンマットを作ったり、他の園児たちもお部屋の飾りつけ

をしたりして盛り上げています。また、その年によって先生たちが取り入れたい

ことをしますので、去年は機械を借りて綿菓子を作りましたし、今年はかき氷を

しようと言っていました。本番は来月ですが、一泊保育に向けてみんなでどうす

るこうすると盛り上がっているところです。 

保育園下穂積キッズでは公立の先生と今も交流があり、卒園式に来てもらった

りしています。子供たちも喜びますので、岸部保育園の場合もぜひ来ていただき

たいと思います。 

 

５ 閉会 

吹田市： 他に御意見・御質問がないようでしたら、本日は終了時刻を過ぎておりますの

で、これで三者懇談会を終了いたします。 

次回の開催日時につきましては、耀き福祉会や父母の会会長と調整させていた

だきます。本日は御参加いただき、ありがとうございました。 


